

Votre sourire, le sourire aux lèvres, de l'aider à mourir.

Soyons plus justes, trouvons naturel de payer, sous quelque forme, notre tribut à la souffrance.

Il y a encore des coûts généraux, qui rachètent les fautes de l'humanité dans la sublimité du devoir obscur. Oui, il y a des gens qui souffrent, qui méritent, et qui équilibreront le mal par l'assiette d'une vie chrétienne.

PERVENCHE.

## INFORMATIONS

La démission de M. Fallières

Paris, 3 juillet. — Le président de la République a reçu, à la fin de l'après-midi, le comte de Khevenhüller-Moosch, ambassadeur d'Autriche-Hongrie, qui lui a remis, au nom du ministre d'autruche, la grand-croix de l'Ordre de St-Etienne.

M. Cheron à St-Michel

Paris, 3 juillet. — M. Cheron est parti pour St-Michel où il inaugure, dimanche, le Puyer des Soldats et le Cercle militaire du 2e bataillon de chasseurs à pied.

M. Rauh en voyage

Paris, 3 juillet. — M. Rauh, ministre de l'Agriculture, est parti pour Nogent-le-Rotrou, où il va visiter le cours annuel de la race percheronne.

La réorganisation de l'artillerie

Paris, 3 juillet. — La Commission sénatoriale des finances a proposé à M. Dewey de faire diligence dans l'examen des crédits nécessaires pour l'organisation de l'artillerie, afin d'assurer le vote avant la fin de la session parlementaire.

La santé du général de Gallifet

Paris, 3 juillet. — Le bulletin du service du général de Gallifet porte : Etat stationnaire, nuit assez calme avec dérèglement.

L'élection législative de la Somme

Auberville, 3 juillet. — Trois candidats briguent le siège de M. Gellé, député progressiste, décédé : M. le baron de la Motte, député radical-socialiste, et M. l'allier, député radical-socialiste.

Grève des championnements à Versailles

Versailles, 3 juillet. — Une certaine agitation se manifeste parmi les championnements d'Armentières. Cette agitation serait fomentée dans le but de constituer un syndicat des championnements, et d'inciter ceux à faire la grève.

Lancement d'un nouveau submersible

Cherbourg, 3 juillet. — Aujourd'hui a eu lieu, à l'ancien port, l'inauguration du submersible « Thaumaturge ». L'opération a bien réussi.

Le futur président de la République-Argentine

Buenos Ayres, 3 juillet. — Dans une réunion, deux mille personnes ont acclamé la candidature de M. Saenz Peña, actuellement ministre de la République-Argentine, à Rome, comme futur président de la République.

Alphonse XIII à Barcelone

Barcelone, 3 juillet. — Alphonse XIII a fait une promenade dans les environs. Il sera vraisemblablement opéré demain par le docteur Molina, de Bordeaux.

## DERNIÈRE HEURE

(De nos Correspondants particuliers et par fil spécial)

### Les Chauffeurs de la Drôme devant les Assises

Paris, 3 juillet.

L'ASSASSINAT DE ROMARIN

Un vagabond du nom de Romarin, faisait partie de la bande. Un beau jour, il disparut. Ses camarades l'avaient assommé et avaient enseveli son cadavre sous un tas de pierre.

Berruyer reconnaît s'être rendu coupable de ce meurtre. Liotard n'eût énergiquement. David répond qu'il n'y était pas, mais fait part des aveux de Liotard.

LE DOUBLE CRIME D'ALIXAN

Le 13 avril 1908, Liotard et Berruyer pénétraient chez M. Douer, sous prétexte d'acheter du vin.

Ils descendaient à la cave. Au moment où M. Douer se baissait, Berruyer l'assomma d'un coup de canon de fusil ; pendant ce temps, Liotard tuait de la même façon, la jeune fille de M. Douer dans la cuisine où il était rentré.

Pour donner le change, ils laissèrent dans la maison les papiers de Romarin. Les bandits qui étaient venus pour voler, se retrouvèrent avec la somme de 2 fr. 50, n'ayant pu trouver une somme de 4.000 francs dissimulée sous un amas de gravant, et quelques bijoux.

UN INCIDENT

À l'audience, Berruyer déclare qu'il a fait le guet et n'a pas participé dans le double assassinat. Liotard prétend le contraire et un incident se produit.

Berruyer traite Liotard de menteur et donne tous les détails du double crime.

Le président qui lui demande comment il sait cela, Berruyer répond : C'est Liotard qui m'a tout raconté. Si je ne l'avais pas connu je ne serais pas ici.

L'audience est alors levée.

L'audience de l'après-midi

Les débats reprennent l'après-midi, au milieu d'une nombreuse affluence de cultivateurs.

UN HORRIBLE MEURTRE

LE DOUBLE CRIME DE CHAMBOIS

François Tortel et sa sœur Julie, âgés respectivement de 85 et 87 ans, demeurant à Chambois, (banlieue de Bourg-d'Eage), passaient pour posséder quelque fortune.

Profitant d'une absence de Julie Tortel, les trois bandits pénétrèrent dans l'habitation et s'y cachèrent.

Lorsqu'elle rentra, elle fut à moitié assommée d'un coup de bâton sur la tête, puis étouffée par Liotard.

Les accusés s'introduisirent alors dans la chambre de Tortel.

Le vieillard était au lit.

« Où est ton argent ? lui demandent-ils. Tortel refusant de répondre, les bandits qui étaient masqués, lui font endurer une horrible torture. Ils lui brûlent lentement les pieds.

N'obtenant pas de réponse, ils l'étranglent, puis oublient les deux cadavres d'huile il y mettent le feu.

David avoue cyniquement le crime. L'émotion redouble quand le président, revenant sur certains détails, retrouve la scène suivante : Tortel, durant son martyre, invoquait la Sainte-Vierge, en disant : Sainte-Vierge protégez-moi !

David prenait alors une petite statue de la Vierge, qui se trouvait sur un meuble la plaçait sur la bouche de sa victime lui disant : embrasse-la, ta Sainte-Vierge et tu seras si elle te protège.

Le président : C'est vous même David qui nous ajoutez ces détails ?

« Oh, ça c'était le moins de choses.

Des violentes protestations s'élèvent dans le public indigné par un cynisme aussi révoltant.

Ce double crime rapporte à ses auteurs une somme de 200 francs et quelques victualles.

Comme dans les affaires précédentes, Berruyer ne ayant participé à l'assassinat, il se sera borné à faire le guet.

LES VOLÉS QUALIFIÉS

C'en est fini de la série rouge, on en arrive aux solez qualifiées.

A Alixan, les bandits torturèrent M. Delage,

les grandes manœuvres allemandes

Bassin, 3 juillet. — Les grandes manœuvres impérielles entre les 120 et 150 corps, auront lieu du 16 au 17 septembre.

Plaisances du prince de Savoie

Bassin, 3 juillet. — On a annoncé que l'ancalisse du prince Georges de Bavière, et du prince Léopold, avec l'accolade de Mme Germaine-Marie, Thérèse de Toscane.

Le roi Manoel à Porto

Lisbonne, 3 juillet. — Le roi Manuel est parti pour Porto. Il visitera Améante et diverses localités près de Porto.

Conseil des Ministres

Paris, 3 juillet. — Les ministres et sous-sécrétaires d'Etat, se sont réunis ce matin, à l'Elysée, sous la présidence de M. Fallières.

Voici le texte de la note communiquée à l'issue de la délibération :

La grève des inscrits

M. Alfred Picard, ministre de la marine, a entretenu le conseil de la situation résultante de la grève des inscrits maritimes. Il a fait savoir que M. Ditté choisi comme arbitre pour régler le différend rendra sa sentence lundi prochain.

Les tarifs des lads

M. Cruppi, ministre du commerce, a indiqué le sens des déclarations qu'il se propose de faire faire lundi à la tribune de la Chambre au cours de la discussion générale sur la révision des tarifs douaniers.

La grève des inscrits maritimes

Marseille, 3 juillet. — Ancien incident n'est produit que par Nogent-le-Rotrou, où il va visiter le cours annuel de la race percheronne.

La réorganisation de l'artillerie

Paris, 3 juillet. — La Commission sénatoriale des finances a proposé à M. Dewey de faire diligence dans l'examen des crédits nécessaires pour l'organisation de l'artillerie, afin d'assurer le vote avant la fin de la session parlementaire.

La santé du général de Gallifet

Paris, 3 juillet. — Le bulletin du service du général de Gallifet porte : Etat stationnaire, nuit assez calme avec dérèglement.

Centre des nouveaux impôts

Auberville, 3 juillet. — Le conseil de l'administration d'Auch a pris une mesure contre les nouveaux impôts créés par M. Caillaux, et notamment contre le timbre sur les petites quittances et la taxe sur les chiens de garde.

La grève des inscrits maritimes

Marseille, 3 juillet. — Ancien incident n'est produit que par Nogent-le-Rotrou, où il va visiter le cours annuel de la race percheronne.

Le prochain conseil aura lieu le jeudi 8 juillet.

LE CARDINAL ANDRIEU et les adhésions de l'épiscopal français

Bordeaux, 3 juillet. — Le cardinal Andrieu a reçu ce matin, trois nouvelles adhésions à ses déclarations : celles de Mgr Fuzet, archevêque de Rouen, et de M. Wodan, pour la Conférence des évêques de France.

Le cardinal Andrieu a entretenu le conseil de la grève des lads. Il a fait connaître les mesures qu'il prescrit pour assurer le maintien de l'ordre et la liberté du travail.

La Conquête de l'Air

Une sorte du « Républicain »

Paris, 3 juillet. — Le dirigeable « Républicain », a quitté ce matin, le parc aérostatique de Chalais-Meudon.

Il a évolué dans la direction de Saint-Germain.

Le retour à Chalais-Meudon s'est effectué normalement et sans accident.

Nouvel accident à Orville Wright

Washington, 3 juillet. — En atterrissant à la suite d'un vol, l'avion d'Orville Wright a touché le sol, si brusquement que les patins ont été brisés.

Les réparations dureront plusieurs jours.

LE CONGRÈS DU PERSONNEL DES TABACS

Contra la C.G.T.

Paris, 3 juillet. — Les délégués du Congrès des tabacs se sont réunis à nouveau samedi matin, à la Bourse du Travail, et ont adopté l'ordre du jour suivant :

\* Le Congrès des tabacs, après étude et discussion approfondie sur la situation actuelle de la C.G.T., déclare ne pouvoir s'associer à l'acte par lequel les citoyens Grifflin et Cie se sont mis de l'influence morale et financière des organisations syndicales, pour constituer

et toutes négociations. Marie Dubois ne sera donc pas poursuivie pour homicide, mais ses propres aveux ayant établi à son seul l'incrimination, il est décidé de la libérer immédiatement.

COUP DE DÉTOURNAGE À MARDYCK. — La police a arrêté, après-midi, un certain Louis Dovert, 32 ans, licencié au dépôt de la gare de Mardiéck, et a dérobé une somme de 15 francs.

Le voleur, qui fut arrêté dans une cabine de la gare, a été placé en prison, et il a été déclaré que l'incident avait été commis par un autre voleur.

COUP DE DÉTOURNAGE À BOULOGNE. — Après avoir dérobé une somme de 15 francs, le voleur a été arrêté dans une cabine de la gare de Boulogne.

COUP DE DÉTOURNAGE À ST-OMER. — Nestor Truant, 25 ans, a reçu un coup de pied du cheval qui l'emmène au travail, et il fut découvert par une écurie.

COUP DE DÉTOURNAGE À BOULOGNE. — Après avoir dérobé une somme de 15 francs, le voleur a été arrêté dans une cabine de la gare de Boulogne.

COUP DE DÉTOURNAGE À ST-OMER. — Nestor Truant, 25 ans, a reçu un coup de pied du cheval qui l'emmène au travail, et il fut découvert par une écurie.

COUP DE DÉTOURNAGE À BOULOGNE. — Nestor Truant, 25 ans, a reçu un coup de pied du cheval qui l'emmène au travail, et il fut découvert par une écurie.

COUP DE DÉTOURNAGE À BOULOGNE. — Nestor Truant, 25 ans, a reçu un coup de pied du cheval qui l'emmène au travail, et il fut découvert par une écurie.

COUP DE DÉTOURNAGE À BOULOGNE. — Nestor Truant, 25 ans, a reçu un coup de pied du cheval qui l'emmène au travail, et il fut découvert par une écurie.

COUP DE DÉTOURNAGE À BOULOGNE. — Nestor Truant, 25 ans, a reçu un coup de pied du cheval qui l'emmène au travail, et il fut découvert par une écurie.

COUP DE DÉTOURNAGE À BOULOGNE. — Nestor Truant, 25 ans, a reçu un coup de pied du cheval qui l'emmène au travail, et il fut découvert par une écurie.

COUP DE DÉTOURNAGE À BOULOGNE. — Nestor Truant, 25 ans, a reçu un coup de pied du cheval qui l'emmène au travail, et il fut découvert par une écurie.

COUP DE DÉTOURNAGE À BOULOGNE. — Nestor Truant, 25 ans, a reçu un coup de pied du cheval qui l'emmène au travail, et il fut découvert par une écurie.

COUP DE DÉTOURNAGE À BOULOGNE. — Nestor Truant, 25 ans, a reçu un coup de pied du cheval qui l'emmène au travail, et il fut découvert par une écurie.

COUP DE DÉTOURNAGE À BOULOGNE. — Nestor Truant, 25 ans, a reçu un coup de pied du cheval qui l'emmène au travail, et il fut découvert par une écurie.

</